
 

 

 

 

 

 ２３年度になって初めての協議会を５月２７日（金）に開催しました。 委員が所属する団体等の役員などが交代したことに伴う委員の委嘱・任命を行い、会長には三崎町区長会会長の磯部東委員を選任しました。（名簿は裏面に掲載） これまで開催してきた６回の協議会の内容を振り返り、委員の共通認識とするとともに、統合校の校名や、今後、教育委員会に提出する意見書の素案についての意見交換を行いました。 
 

 

 前回の協議会に引き続き、各委員から様々な意見が出されましたが、校名については今後、公募などの方法により、多くの意見を聴いた上で教育委員会の責任で決めていくべきであるとの意見集約がされました。 ○ 公募プロジェクトのような委員会ができるのかもしれないが、そこで話し合われた時に、例えば、三崎という名前がいい、あるいは上原という名前がいいという人がたくさんいて、これは多数決で決まるのか、それとも新しい名前を募集するのだから、新しいものの目立つものをとるのか非常に難しいと思う。 ○ 公募をする際に、色々と決め方はあると思うが、多いところが一番よいということではないと思うので、少ない中でもピカッと光ったものがあるかと思う。市民ぐるみで進めてほしい。 ○ 統合のきちんとした位置付けができないままに校名を募集して御破算になった事例が、学校だけではなく市町村合併の際にもたくさんあるので、その辺を慎重に絞り込んでいくステップを作ってほしいと思う。    三崎地区の中学校の適正配置に関する検討を行い、教育委員会に意見書を提出することが本協議会の大きな目的です。 これまでの検討では協議会ニュースでもお知らせしたように、「平成２６年４月」に、「三崎中学校と上原中学校を統合」し、「現上原中学校の施設を使用」することなどを協議会の意見として集約しています。 これらの協議会の意見を「意見書素案」としてまとめ、素案から成案にしていくための検討を行いました。 当初の予定では、本年９月に協議会から教育委員会に意見書を提出する予定でしたが、平成 ２６年４月に向けた動きを少しでも早く始めるために、意見書がまとまり次第、提出することを確認しました。 （委員からの主な意見は裏面に掲載） 
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ホームページ http://www.city.miura.kanagawa.jp/soumu/tekiseihaichi-kyougikai.html 
 



（委員からの主な意見） ○ 生徒が増えて部活が多くなれば活性化されるかというと、またちょっと違う。教える人の確保、授業だけではなくて部活の専門性も必要になってくる。 ○ 中学校の義務教育が終わると、お子さんによっては、工業高校、あるいは商業と、専門的な進路に関わるような学校を望むという状況もある。そういう部分を考えてみると、やはり学級規模よりも学校規模という部分で、それぞれの教科の専門の先生がきちんと学級の中で授業ができるという部分が非常に大事になってくる。 ○ 来年入ってくる１年生が３年生の時に統合の予定になっている。１年生に入ってきた時に３年時の修学旅行を検討するため、その修学旅行のことを来年の１学期の段階ではどうするかを絞っていかなければいけない。今年度のうちに上原中学校と三崎中学校で連携を取らなければいけない。 ○ 上原中学校の施設を使うという方向付けがされていて、その付帯条件として、上原中学校の施設の動線の悪さや設備の老朽化している部分を解消して使うという話しで進んでいると思う。それを実際に統合までの間に物理的に解消するのだとすれば、そのスケジュールも並行して組み込んでいくということになると思う。そのためには、時間的にタイトなスケジュールになるのかと思う。 ○ 協議会としてできるだけ早く意見書をまとめて、準備期間をきちんととって対応するのが一番望ましいことだと思う。  委員名簿（平成２３年５月２７日現在） 会 長 磯部   東（三 崎 町 区 長 会 会 長）  副会長 古屋野 敬子（元三浦市立小中学校校長） 草野  惠一（みうら政策研究所所長） 委 員 青木   建（三浦市社会教育委員） 岩田   格（前 三 浦 市 教 育 長） 
 滝口  博士（三浦市ＰＴＡ連絡協議会会長） 長谷川 雅徳（三崎中学校ＰＴＡ会長） 
 井上  惠介（上原中学校ＰＴＡ会長） 宇田川 雅透（三崎小学校ＰＴＡ会長） 
 小川  哲男（岬陽小学校ＰＴＡ会長） 高橋   剛（名向小学校ＰＴＡ会長） 
 出口  正雄（三浦市青少年指導員連絡協議会会長） 田邊 冨士雄（三浦市子ども会指導者連絡協議会相談役） 
 松本  幸雄（三浦市立小中学校校長会会長） 武田  勝則（三 崎 中 学 校 校 長） 
 渡辺   正（上 原 中 学 校 校 長） 大和  信一（三 崎 小 学 校 校 長） 
 久野  浩一（岬 陽 小 学 校 校 長） 毛利  祐司（名 向 小 学 校 校 長） 
 小松   亮（三 崎 中 学 校 教 員） 北村  智之（名 向 小 学 校 教 員） 
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